



# Murillo solicita a la Junta nuevos grados en el área de Ciencias de la Salud

La UBU incluye en su petición a la Administración el grado en Medicina a los que se unen Farmacia, Nutrición y Dietética, Ciencias de los Materiales y Arquitectura

N.E. / Burgos

El rector de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo, informará al claustro en su reunión anual, que se celebrará el próximo martes, sobre la solicitud realizada a la Junta para implantar cinco nuevos grados y un máster en los próximos años. Murillo considera prioritario ampliar la oferta existente en el área de Ciencias de la Salud y no renuncia a incorporar el grado en Medicina, a pesar de que desde la Junta de Castilla y León se ha asegurado en varias ocasiones que no se dotará a las universidades públicas de la región de nuevas facultades de Medicina.

En la petición cursada a la Administración regional se incluyen también los grados en Farmacia, Arquitectura, Nutrición Humana y Dietética y Ciencias de los Materiales. En cuanto a posgrados, se incluye en la solicitud el Máster en Ingeniería Industrial.

En su informe al claustro, el máximo representante del equipo directivo asegura que la Universidad de Burgos es deficitaria en cuanto a la oferta académica en la rama de Ciencias de la Salud. También precisa que en la petición remitida se han incluido todos los compromisos adquiridos en su programa electoral, el presentado en mayo de 2008 y que le valió su elección como rector hasta mayo de 2012.

Asegura también que no existen decisiones tomadas sobre la ubicación de los nuevos títulos, pero recuerda la intención de reunir todas las titulaciones de Ciencias de la Salud en el antiguo Hospital Militar. El rector aclara que la Consejería de Educación está estudiando

la concesión de nuevas titulaciones a las Universidades de Castilla y León.

El informe al claustro, que ya se ha difundido entre los integrantes del máximo órgano representativo de la UBU, el rector realiza un exhaustivo análisis de las acciones realizadas en este año 2011, así como las previsiones de 2012. En cuestiones presupuestarias, Murillo repasa las cuentas y adelanta que habrá «nuevos ajustes» en 2012 debido a la situación económica. La reducción de los gastos y

la limitación de las inversiones serán dos de las cuestiones que primarán a la hora de realizar el nuevo proyecto de presupuesto.

Recuerda que la elaboración de las cuentas de 2012 deben contar con el visto bueno de la Consejería de Educación. Si las cuentas del equipo de Gobierno obtienen el informe favorable de la Junta, se someterán al Consejo de Gobierno y Consejo Social, antes del 31 de marzo de 2012.

En cuanto al capítulo de Personal, se apunta que se tratará de

mantener el mismo nivel de financiación de 2011. Además, se recoge la posibilidad de realizar un plan de promoción del personal de administración y servicios que, en la actualidad, está en fase de negociación.

## Recortar los gastos

El informe al claustro adelanta también algunas de las prioridades en el capítulo de gastos. Habla de minorar los gastos corrientes, aunque se calcula que la puesta en funcionamiento del nuevo edificio

de Servicios Centrales puede alcanzar un coste de 400.000 euros.

La Universidad de Burgos deberá hacer frente en 2012 a la primera cuota de amortización de los créditos bancarios firmados para sufragar la deuda de la UBU, que asciende a 7,3 millones de euros. La cantidad a abonar será de 300.000 euros a los que hay que sumar los gastos financieros. Para hacer frente a estos gastos, se habla de incrementar los ingresos de precios públicos y de redoblar los esfuerzos por captar fuentes de financiación.

Murillo repasarán en el informe que presente al claustro el próximo martes las tendencias de nuevos modelos de financiación universitaria. En este sentido, indica que deberá negociarse con los centros y departamentos un nuevo esquema basado en tres aspectos: financiación básica, financiación de la investigación e innovación y financiación en infraestructuras.



La intención de la UBU es reunir las titulaciones del área de la Salud en el Hospital Militar si se produce la cesión de espacios. / RAÚL G. OCHOA